

„Café Europa“ lädt ein

LÜNEN. Im Rahmen der Europawoche verwandelt sich die „Alte Kaffeerösterei“, Cappenberger Straße 51, in das „Café Europa“. Die Europa-Union Lünen/Kreis Unna lädt für Sonntag, 5. Mai, von 15 bis 17 Uhr dazu ein, dieses spezielle Café kennenzulernen. Dabei wird Großbritannien in Caféhausatmosphäre vorgestellt. Menschen wie Christina Dörr-Schmidt, die für die Städtepartnerschaft mit Salford stehen, sind ebenso dabei wie die Pfarrerin Andrea Ohm.

Im Rahmen der Veranstaltung werden die Sieger des Rhetorik-Wettbewerbs der Schulen, Tobias Kaim und Lutz Lohmann, mit Preisen ausgezeichnet. Sie werden auch noch einmal ihre Meinung zum Wettbewerbsthema „Würde ein globaler Freihandel Europa und Großbritannien aus der Krise führen?“ vertreten.

Für die Europa-Union moderieren Elisabeth Schnarrenberger-Oesterle und Horst Müller-Baß. Margarete Kolesnikow (E-Piano) und Viktoria Kolesnikow (Geige) sorgen für die musikalische Begleitung.